

NITZA MARCHANT

Con la obra teatral "Libro de la Selva", bajo la dirección del destacado actor, Vasco Moulian, la Zona Franca de Iquique (Zofri S.A) está dando por terminada la celebración de su aniversario N°26.

Así lo señaló la directora de comunicaciones de la empresa, Liliana Rojas, quien acotó que la obra infantil permanecerá abierta al público con sus funciones hoy (sólo para instituciones de beneficencia) y el lunes, oportunidad en que podrán asistir gratuitamente todos aquellas personas que durante este fin de semana hubieren realizado compras superiores a los 10 mil pesos en el mall Zofri. Rojas comentó, además, que en el marco del aniversario del sistema franco, durante los días 27, 28 y 29 próximo se llevará a cabo -en el recinto amurallado- el Festival de la Canción Zofri 2001,

Asimismo, y en el marco del aniversario del sistema franco, durante los días 27, 28 y 29 próximo se llevará a cabo -en el recinto amurallado- el Festival de la Canción Zofri 2001,

actividad que se constituirá por su naturaleza de evento cultural, en un aporte más a la designación de Iquique como Capital Americana de la Cultura.



Con la obra "Libro de la Selva" Zofri S.A. está finalizando el aniversario del sistema.

Historia

El gobierno de Chile creó la Zona Franca de Iquique (Zofri) el 25 de junio de 1975, con el fin de impulsar el desarrollo de la Primera Región del país, una región extrema del largo territorio chileno -distante 2 mil kilómetros de Santiago, la capital- y que en ese momento atravesaba por una grave crisis económica.

Al poco tiempo de su creación, esta Zona Franca se convirtió

en el motor del desarrollo de la ciudad de Iquique, convirtiendo al comercio en la principal actividad de la zona y permitiendo el desarrollo de muchas actividades cercanas relacionadas con la actividad de la Zona Franca.

Hoy, Iquique destaca como una de las ciudades más prósperas de Chile, concentrando importantes inversiones en rubros como el turismo, la minería y la construcción. Sin embargo, el comercio a través de la Zona Franca continúa man-

teniendo su lugar como uno de los principales pilares de la economía regional.

Hasta 1990, Zofri fue un servicio público. Ese año, el 48 por ciento de su propiedad se privatizó y la Administración pasó a convertirse en la Sociedad Anónima: Zofri S.A., iniciando una nueva era para la Zona Franca de Iquique.

Zofri S.A. ha conducido una política de avances que ha permitido introducir avanzados sistemas de gestión e información, seguri-

dad para los usuarios y una moderna infraestructura en sus instalaciones, además de lograr excelentes resultados operacionales (compras y ventas) y utilidades para los accionistas de la empresa.

Sus objetivos básicos son agilizar el comercio exterior, rebajar el costo de los productos extranjeros, crear empleos en el comercio, industria y servicios, además de permitir el traspaso de tecnología extranjera e impulsar la inversión privada.

Con obra teatral "Libro de la selva" Zofri S.A. finaliza su aniversario [artículo] Nitza Marchant.

Libros y documentos

AUTORÍA

Marchant, Nitza

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Con obra teatral "Libro de la selva" Zofri S.A. finaliza su aniversario [artículo] Nitza Marchant.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)